



Visite d'Ibiza côté nature, loin des clichés

Visiter Ibiza se limite souvent dans l'imaginaire aux plages de sable blanc et aux nuits endiablées en discothèque. C'est une facette d'Ibiza bien réelle, mais il serait dommage de se limiter à cette version de l'île, cantonnée principalement à Eivissa (Ibiza ville) et San Antoni de Portmany. Car dans le nord d'Ibiza principalement, mais aussi dans toute l'île, des pépites de nature, entre plages et criques donnent une autre image, loin de la foule.

Je vous emmène visiter Ibiza côté nature, du nord au sud, et voir que faire pour un séjour correspondant à vos envies.

En préambule, quelques précisions ! Ce guide n'a PAS vocation à être exhaustif sur ce qu'on peut faire à Ibiza. Ce n'est pas non plus un top 10 des lieux à voir (qui regroupent généralement toujours les mêmes, amenant tout le monde aux mêmes endroits...). Il regroupe nos conseils issus de notre expérience personnelle, selon nos propres centres d'intérêt, à savoir beaucoup de nature (paysages, activités nautiques, rando), un peu de culture (villes et villages) et un peu de farniente (plages et criques). Vous trouverez ici un équilibre entre certains incontournables d'Ibiza et des coins plus confidentiels :)

Que faire à Ibiza version nature ?

Les plus belles plages d'Ibiza

Si Ibiza attire tant de voyageurs, c'est par ses discothèques réputées d'une part, mais aussi par ses plages. Si je ne saurais être de bon conseil pour le premier aspect, je crois pouvoir vous aider pour le second.

Mais attention, trouver une plage, c'est facile à Ibiza, mais une belle plage accessible, naturelle et sans la foule, ça se complique... Alors voici ma sélection des plus belles plages d'Ibiza selon vos centres d'intérêts.

Les classiques : magnifiques, mais très (trop ?) fréquentées

Cala Bassa

Une magnifique plage de sable dans l'ouest d'Ibiza, un grand classique qui ne déçoit pas, si ce n'est la fréquentation très importante surtout en été. La rançon de son accessibilité et de sa beauté...

Cala Comte

Dans la même région que cala bassa, cala Comte offre une physionomie un peu différente avec ses parois rocheuses orangées de tout beauté. Une valeur sûre, sauf si vous cherchez des plages sans trop de monde.

Ses Salines et es cavalet

Si vous cherchez une grande plage, une très grande plage près d'Eivissa, c'est LA plage incontournable. Avec la plage d'Es cavalet, elles constituent l'atout majeur du parc naturel de Ses salines, au sud est d'Ibiza. L'avantage c'est qu'il n'y a pas d'hébergements venant gâcher le paysage, mais il y a tout de même des bars de plage côté Ses Salines (dont certains un peu trop ambiance fête à mon goût, mais chacun verra selon ses envies).

Cala d'Hort

Une superbe plage relativement sauvage, assez petite, protégée par des falaises et surtout avec une vue incroyable sur l'îlot d'Es Vedra. En été, il faudra venir tôt, mais cela peut valoir la peine de se serrer.

Ma préférée, sauvage et très peu fréquentée : Es Portixol

Celle-ci, je serais surpris que vous la trouviez dans les top 10 des plus belles plages d'Ibiza qui foisonnent sur le web... Pourtant, elle est absolument sublime. Avec ses cabanes de pêcheurs et sa forme de lune protégée par de belles falaises sauvages, c'est la plage idéale selon mes critères. De plus, elle est très peu fréquentée.

Son secret ? Son isolement ! En effet, il faut un peu marcher pour s'y rendre, sans compter qu'elle se trouve au nord d'Ibiza, moins touristique que le sud. Une plage comme ça, ça se mérite !

L'idéal, c'est d'y aller à pied depuis la [Hacienda Na Xamena](#), un sublime hotel haut de gamme isolé dans une crique incroyable. J'ai eu la chance d'y résider quelques nuits et c'est une expérience extraordinaire (je vous en parlerai plus en détail dans l'article).

Les plus belles criques d'Ibiza

Si j'ai proposé une première sélection orientée plage et baignade, le littoral d'Ibiza ne se limite pas qu'au sable blond ! La côte calcaire d'Ibiza regorge de criques et calanques aux eaux turquoises de toute beauté. Certaines rocheuses, d'autres sablonneuses ou de galets. Si la beauté des paysages est plus importante à vos yeux que la présence d'un bar ou d'un endroit sablonneux où poser votre serviette, alors cette sélection des plus belles criques d'Ibiza est faites pour vous !

Bien sûr, la nature à Ibiza ne se limite pas à ses plages et criques, même si le littoral est son atout principal. Alors voyons ce que vous réserve l'île d'Ibiza du nord au sud et dans les terres.

Atlantis – Sa pedrera de Cala d'Hort

S'il fallait n'en retenir qu'une, ce serait sans doute celle-ci. Son accès par la terre n'est pas ultra simple, mais cela vaut largement la demi heure de marche (prévoyez des chaussures). La surprise est de taille, vous débarquez dans une ancienne carrière qui donne une forme surnaturelle au lieu, redevenu totalement sauvage.

Cala Salada et Saladeta

Si ces deux criques sont assez fréquentées, leur beauté fait oublier le monde qui nous entoure. Des eaux cristallines à la douceur fantastique invitent inexorablement à la baignade. Le petit plus, prolonger le plaisir en

se baladant le long de la côte, magnifique et sauvage à cet endroit.

Cueva de Llevant

Une dernière crique très peu connue et pourtant magnifique, également dans le nord de l'île. Ne venez pas ici uniquement pour la baignade, il n'y a pas vraiment de plage, même s'il est possible de se baigner depuis les rochers. La grande attraction, ce sont les rochers et grottes aux formes spectaculaires. De quoi faire de beaux plongeons si vous êtes amateurs du genre, avec en prime peu de monde ! L'accès se fait en 10-15 minutes à pieds.

J'ai dû visiter une trentaine de plages et criques, ne laissant volontairement qu'une courte sélection pour ne pas vous perdre. Mais cela ne doit pas vous empêcher d'aller faire vos propres recherches sur place ! C'est toujours 100 X plus plaisant de faire une découverte un peu au hasard :)

Ibiza vue depuis la mer, en croisière

Les activités nautiques sont omniprésentes à Ibiza, à juste titre. Depuis la mer, on prend suffisamment de recul pour embrasser le paysage et atteindre des criques isolées.

Mais attention, beaucoup des croisières proposées sont davantage orientées « party boat » que « baignade tranquille dans une crique seul au monde ». Deux bateaux, deux ambiances.

Si vous êtes dans le premier cas, alors vous aurez pléthore de choix, en particulier au départ de Sant Antoni avec les excursions qui vont explorer l'ouest d'Ibiza.

Si vous êtes dans le second, vous trouverez assez facilement des bateaux qui proposent des excursions plus familiales ou même privées, mais vous risquez de côtoyer des bateaux dans une ambiance plus festive, rompant la tranquillité recherchée. C'est le principal écueil que j'ai trouvé à Ibiza. Si j'ai trouvé plein d'endroits sauvages, avec peu de monde. Le calme était parfois troublé par des bateaux « musique à fond » et « youhou » intermittents. Pas idéal quand on n'est pas dans cette ambiance.

Bref, voici quelques suggestions d'excursions en bateau selon vos envies :

- Croisière vers Formentera et la fameuse plage de ses Illetes – en **version classique** ou **version privée en voilier**
- Croisière dans le sud ouest d'Ibiza depuis Sant Antoni, vers les criques et grottes sous marines – **version classique** ou **coucher du soleil** ou **privée (idéal pour être au calme ou faire selon vos envies)**
- **Croisière version activités aquatiques originales** (bob de mer, paddle, scooter sous marin, vélo sous marin...)
- Mon coup de coeur : **croisière privée en bateau traditionnel grand confort au sud d'Ibiza** (plus calme et magnifique !) vers Es Vedra et Atlantis

Visiter le sud d'Ibiza – l'île version nature et culture

La plupart des voyageurs à Ibiza se dirigent vers le sud de l'île, à Eivissa (Ibiza ville) ou Sant Antoni de Portmani. C'est là que se trouve la majeure partie des hébergements et activités touristiques, ainsi que les fameuses discothèques.

La raison principale ? Les plages et la vie nocturne. Mais ce serait dommage de s'arrêter à ces aspects, qu'ils vous attirent ou vous rebutent. Car le sud d'Ibiza, ce sont aussi des trésors nature et une cité historique de

toute beauté.

Visite d'Eivissa – inscrite au patrimoine mondial de l'Humanité

Lors d'une visite d'Ibiza, Eivissa est un passage obligé. D'une part car c'est le point d'arrivée quasi incontournable avec l'aéroport et le port principal, d'autre part car c'est la « capitale » de l'île, concentrant une grande partie des monuments historiques d'Ibiza et l'essentiel de la vie nocturne agitée, avec ses discothèques connues dans le monde entier.

Donc, quels que soient vos centres d'intérêt, je parie que vous passerez par Eivissa si vous vous rendez à Ibiza.

Pour ma part, je me suis attaché aux aspects culturels d'Eivissa, en visitant ses deux quartiers historiques : le vieux port et le quartier de Dalt villa (vieille ville).

Honnêtement, je ne m'attendais pas à trouver une ville historique d'une telle beauté. La veille ville est située sur une colline surplombant la mer, entourée de remparts magnifiques.

A l'intérieur, c'est un dédale de ruelles aboutissant sur de superbes petites maisons, ainsi que des églises, la cathédrale, des musées, jardins... L'ambiance était très paisible lors de ma visite en septembre, à tel point que je me retrouvais bien souvent seul à arpenter les ruelles de Dalt villa, prenant le temps d'apprécier le caractère résolument méditerranéen d'Eivissa.

En redescendant vers le quartier du port, le long de la Marina, l'ambiance est toute autre, bien plus animée. Entre le port avec les ferrys en partance pour les îles des Baléares, les plaisanciers, les vacanciers qui se préparent à aller faire la fête, les familles s'arrêtant manger une glace... C'est une effervescence permanente agréable qui donne envie de se poser sur un banc pour observer la mer en observant le spectacle.

La marina, c'est un peu le centre névralgique d'Ibiza, plein de contrastes entre bâtiments historiques et affiches lumineuses bariolées pour les set de DJ à venir. Entre les couples de retraités donnant à manger aux pigeons et les jeunes éméchés venus faire la fête. On aime ou on déteste, moi j'ai trouvé ce mélange savoureux.

Le parc naturel de Ses salines – de la plage aux flamants roses

En parlant de contrastes, le parc naturel de Ses Salines en est une belle illustration, dans un tout autre style.

Situé à quelques encablures d'Eivissa, ce grand parc naturel terrestre et maritime s'étend jusqu'à [Formentera](#) où j'ai également posé mes valises quelques jours.

D'un côté, il y a les plages de Ses Salines et Es Cavalet, parmi les plus grandes plages de sable d'Ibiza. Qui dit parc naturel, dit protection du littoral, et donc absence de grosses infrastructures. Mais malgré tout, ne vous attendez pas à une ambiance calme sur des plages désertes. En particulier du côté Ses Salines, des bars de plage parsèment la plage, dont certains abusent sur le volume de la musique techno.

Résultat, le cadre est superbe et l'ambiance est à la fête. Si vous cherchez un coin plus tranquille, la plage d'Es Cavallet sera votre alliée, même s'il y aura tout de même du monde.

Mais en dehors des plages, le parc naturel à bien d'autres atouts pour les amateurs de nature. Tout d'abord à proximité des plages, en poursuivant un peu son chemin à pied, on peut parcourir les dunes jusqu'à une tour d'observation bien conservée donnant un beau panorama sur la mer et Formentera. Une belle promenade entre deux baignades.

Mais le vrai bijou selon moi, ce sont les salines, un peu plus dans les terres. Leur forme géométrique et leur couleur rosée au coucher du soleil donnent de magnifiques paysages, surtout quand la lune vient s'en mêler.

Et le clou du spectacle, en se rendant à l'observatoire ornithologique : des flamants rose se reposant tranquillement dans l'eau avec leur démarche si élégante. J'aurai même la chance d'en voir quelques uns voler juste au dessus de moi en m'arrêtant un peu au hasard au bord d'une petite route. Alors que fin septembre, la plupart sont déjà repartis en migration vers l'Afrique.

Sa Pedrera de Cala D'Hort – Atlantis

J'en parlais rapidement dans la première partie de ce guide évoquant les plus belles criques d'Ibiza. Je reviens sur Sa Pedrera de Cala d'Hort, surnommée également Atlantis, car c'est réellement un endroit très particulier que j'ai adoré.

Je ne sais pas si son charme opère toujours en juillet août avec les pics de fréquentation. Mais je m'y suis rendu alors qu'il n'y avait presque personne et c'était vraiment incroyable.

On peut rejoindre cette ancienne carrière d'ocre par la mer ou à pied. Une courte randonnée permet de s'y rendre, après une descente assez abrupte. Le chemin n'est pas simple à distinguer, mais vous trouverez assez facilement. Simplement, il faut avoir de bonnes chaussures, le sol étant parfois rocallieux et sablonneux sur la fin.

En arrivant à pied, on découvrira le site dans son ensemble et sa forme si particulière. Des masses rocheuses géométriques couleur jaune ocre se détachent sur fond de mer azurée. Ce n'est donc pas un site naturel, mais rendu à la nature. Aujourd'hui il n'y a plus de traces de bâtiment et c'est un régal pour les yeux.

Aussi, il est possible de se baigner, même si vous devrez vous reposer sur des rochers et non du sable !

Miradors d'Es Vedra

Avant de visiter Ibiza, je suis allé à Formentera une semaine pour découvrir cette île singulière des Baléares. Un élément m'avait frappé tout au long du séjour. En de multiples occasions, on aperçoit Ibiza depuis Formentera et un îlot à la forme particulière se détachant de l'île attirait irrésistiblement mon regard.

Il y a des lieux comme ça, qui sans savoir pourquoi, vous attirent, on un magnétisme particulier. Es Vedra est de ceux là.

Cette dent orangée plantée solidement dans la mer est selon moi le joyau paysager d'Ibiza. C'est très personnel et inexplicable, mais je le revendique !

Plusieurs miradors ont été aménagés pour admirer cette beauté, en particulier au coucher du soleil, l'astre venant plonger dans la mer juste à côté d'Es Vedra.

Des **croisières en bateau** viennent également observer la réserve marine entourant l'îlot, mais depuis la terre, c'est déjà un beau spectacle.

Enfin certaines plages donnent directement un point de vue sur Es Vedra, la plus réputée d'entre elles étant Cala d'Hort (voir paragraphe sur les plus belles plages d'Ibiza).

Visiter le nord d'Ibiza – l'île version sauvage

Visiter le nord d'Ibiza, c'est presque découvrir une autre île, très loin des clichés. Petits villages de pêcheurs, criques désertes, paysages vallonnés attendent les voyageurs curieux amateurs de nature, de farniente et de randonnée.

Es Portixol et Na Xamena

De ce que j'ai vu d'Ibiza, la portion de côte entre Na Xamena (où j'ai dormi) et Portixol est la plus belle partie de l'île, avec peut être Es Vedra. Sauf que vers Es Portixol, il n'y a presque personne ! Un vrai petit coin secret comme on a du mal à en trouver à Ibiza.

La raison ? Il faut marcher. Ce qui est un vrai plaisir pour certains, comme moi, rebute la plupart des voyageurs. Tant mieux !

Il y a plusieurs chemins pour rejoindre Es Portixol, le plus beau étant certainement de partir de l'**Hacienda Na Xamena**, puis longer la côte jusqu'à la sublime crique d'Es Portixol et ses cabanes de pêcheurs.

Sur le chemin, on croise notamment une très belle « plage » en roche aux eaux turquoises à flanc de falaise, puis le chemin se prolonge sur les côteaux offrant de splendides vues.

Après une petite heure de marche, la crique protégée en demi lune d'Es Portixol apparaît, somptueuse. Lors de mon passage, seul un couple était présent sur place, me laissant le loisir de profiter de l'endroit avec délectation.

Cueva de Llevant et cala Xarraca

Les criques avec un petite plage ne manquent pas dans le nord d'Ibiza, plus ou moins aménagées et accessibles. On peut notamment citer Benirras, parmi les plus connues. Très belle, avec un restaurant et des transats, mais très fréquentée en été.

Sinon, il y a également cala Xarraca, toute aussi belle et connue. L'avantage par rapport à Benirras, c'est qu'en marchant un peu, vous pourrez vous rendre dans un endroit surprenant, une curiosité géologique que j'ai adoré : la cueva de Llevant.

Cette grotte naturelle creusée dans la falaise offre un spectacle inédit comme seule la nature sait le faire. Si c'est surtout un plaisir des yeux, elle est accessible et les plus téméraires pourront en profiter pour se baigner.

Il est également possible de s'y rendre directement en voiture sans passer par Cala Xarraca, il faudra ensuite marcher un petit quart d'heure seulement pour rejoindre la grotte.

Plage d'Aigues Blanques

J'aurai pu insérer cette plage dans ma sélection des plus belles plages d'Ibiza. Car située à flanc de falaise, c'est vraiment une très belle plage. Assez sauvage, avec seulement quelques bars et transats, elle possède un caractère fort. Si vous aimez les vagues, c'est un endroit parfait, si vous préférez les criques protégées, ce n'est pas l'idéal.

Comme dans beaucoup de plages aussi belles et accessibles, il faudra arriver tôt pour en profiter en été. C'est un endroit magnifique, mais la plage n'est pas large alors les places sont vites prises.

Cala d'En Serra

La cala d'en serra est un endroit assez étrange. J'ai hésité à le partager avec vous, mais je me suis dis que vous vous ferez votre propre avis. Cette crique est magnifique. Presque refermée, elle abrite des vagues avec des eaux turquoises peu profondes et de belles petites cabanes de pêcheurs.

De plus l'endroit est sauvage, facilement accessible et pas trop fréquenté. Cela sonne comme l'endroit idéal pour se baigner, n'est-ce pas ?

Sauf que je me suis rendu compte une fois sur place qu'il y avait dans la crique un ancien bâtiment abandonné, sans doute un hotel ou un restaurant. Du coup, cela dénature un peu le paysage, mais pour autant c'est un endroit intéressant. D'ailleurs, les amateurs d'urbex pourraient voir cette crique d'un autre oeil.

Sa punta Grossa

Punta Grossa, à l'extrême nord est d'Ibiza, c'est l'occasion d'une petite randonnée le long de la côte jusqu'à un très beau phare, en pleine nature. Avec de beaux points de vue sur la mer, c'est une belle idée pour les amateurs de beaux paysages et de nature.

De Sant Eularia del Riu aux plages

Ce n'est plus vraiment dans le nord, mais je ne peux pas faire un guide sur Ibiza sans mentionner Sant Eularia et les plages environnantes. Cette partie de l'Est de l'île est une succession de belles petites criques. Le hic, c'est que ce coin est très urbanisé, donc c'est pratique, avec toutes les infrastructures présentes, mais moins beau (à mon goût) que d'autres criques ou plages sauvages.

Néanmoins, même si vous n'êtes pas amateur, il y a un autre point qui explique pourquoi je voulais vous parler de ce coin : l'église Santa Eulalia del Riu. Située sur une petite colline dominant les environs. Cette magnifique église d'un blanc immaculé m'a donné l'irrésistible envie de la visiter.

J'ai bien fait, car même si la visite est rapide, c'est magnifique et paisible.

Ibiza hors des sentiers battus

Le sud d'Ibiza concentre tellement l'attention touristique qu'en sortir revient presque automatiquement à s'engager hors des sentiers battus. Mais n'exagérons rien, la côte Est est très urbanisée et également touristique, et je dois bien avouer que je ne lui ai pas trouvé un grand charme. La côte nord comme nous venons de le voir est déjà beaucoup moins fréquentée, alors que de toute beauté.

Mais c'est en se rendant dans les terres qu'on sort réellement des sentiers battus à Ibiza, ainsi que dans certains coins secrets du littoral que je vous livre.

Ibiza vue du ciel en Montgolfière

S'envoler à l'aube pour découvrir Ibiza vue du ciel, les premiers rayons du soleil perçant la brume qui laisse découvrir les reliefs de l'île sur fond azuré... C'est un des plus beaux moments que j'ai pu vivre à Ibiza, si ce n'est le meilleur.

Car l'expérience d'un vol en Montgolfière est déjà incroyable en soi, mais quand on y ajoute les paysages d'Ibiza au lever du soleil, on frôle la perfection. De ces moments qui restent gravés et font instantanément penser qu'on est vraiment chanceux d'être là, à ce moment, à cet endroit.

Que dire de plus, en dehors du fait que l'équipe qui propose ces vols était parfaite, sachant rassurer les plus anxieux avec des sourires ravageurs. Sans parler du soin apporté à créer une belle ambiance dans le groupe, tout en fournissant toutes les infos sur le vol en lui même et la géographie de l'île.

Bref, si vous souhaitez vous faire un énorme plaisir, foncez !

Renseignements et réservation

Des villages aux charmes insoupçonnés

Il pourrait être facile d'oublier qu'Ibiza est une île avec une très longue histoire et que jusque récemment, c'était une île avant tout rurale, faite de petits villages d'agriculteurs et de pêcheurs.

Si le tourisme a pris une place énorme aujourd'hui, il existe encore une autre facette montrant une autre vision de l'île, plus traditionnelle.

Les villages du nord d'Ibiza ont su conserver un charme particulier et j'ai beaucoup aimé y flaner, d'église en villas blanches. L'atmosphère est résolument méditerranéenne, loin de l'agitation de la côte. Un petit moment de ressourcement très agréable.

Je vous suggère d'aller de village en village le long de la PM 811 et de vous arrêter dans ceux qui vous taperont le plus dans l'œil, comme Sant Joan de Labritja ou bien Sant Vicent de sa Cala.

Ailleurs, il y a plein de petits villages charmants, je vous laisse vaquer au hasard de vos découvertes, comme je l'ai fait avec l'église de Sant Carles de Peralta que j'ai trouvé intéressante !

Cala Llentia et cala Codolar

Je ne savais pas bien où placer cet endroit dans mon guide, mais une chose est sûre, je voulais absolument vous en parler. Car c'est un lieu insolite qui vaut la peine d'être visité. Située sur la côte ouest, ce n'est pas tant la cala en elle même le centre d'intérêt (elle est très belle, déserte, mais difficile d'accès), mais les œuvres qui se trouvent à proximité.

Sur la falaise, vous pourrez trouver deux œuvres installées en pleine nature, s'intégrant parfaitement dans le paysage et invitant à la réflexion.

Les portes de can soleil

Et Time and space

Je vous passe les explications, à chacun de faire sa propre interprétation.

Pour vous relaxer après cette parenthèse onirique, vous pouvez rejoindre la plage sauvage de Cala Codolar située juste à côté, accessible en quelques minutes à pied.

Pour rejoindre cala Llentia, recherchez le parking de puertas can soleil sur votre GPS.

Des randonnées à Ibiza entre terre et mer

Pour terminer ce guide sur que voir, que faire à Ibiza côté nature et culture, je devais évoquer les multiples occasions de randonnée sur l'île. Que ce soit dans les terres, ou le long de la côte, les occasions sont multiples et toujours récompensées.

Je vous ai donné quelques exemples, comme vers Es Portixol, Punta Grossa, Ses Salines ou encore cueva de Llevant. Mais il y bien d'autres possibilités, avec des randonnées plus ou moins longues, de la petite balade à la grosse randonnée.

[Trouver des randonnées à Ibiza](#)

Road trip à Ibiza – mes suggestions d'itinéraires

Un week end de 3 jours à Ibiza, que faire ?

Rien ! N'allez pas à Ibiza pour 3 jours ou un week end, c'est beaucoup trop court pour aller si loin ! Allez plutôt près de chez vous ;) A moins que vous ne planifiez d'aller quelques jours à Ibiza et de combiner avec une ou plusieurs autres îles des Baléares. Dans ce cas, je vous conseille de choisir un point d'ancrage au sud si vous êtes plutôt venus faire la fête, ou au nord pour découvrir l'aspect plus sauvage et nature de l'île.

Visiter Ibiza en 5 jours / une semaine

5 jours, c'est le strict minimum pour commencer à apercevoir la diversité des paysages, de la nature, de la culture d'Ibiza. A condition d'avoir envie de bouger bien sûr. Si vous êtes dans un mood farniente / plage / hotel (et vous avez bien le droit), alors peu importe la durée ;)

Road trip à Ibiza de deux semaines, que visiter ?

En deux semaines de visite à Ibiza, on a le temps de profiter réellement de ce qu'à offrir l'île, tout en prenant son temps, avec des journées plage / crique si on le souhaite.

Téléchargez gratuitement cet article !

Gardez toutes les infos sous la main, même hors ligne :)

Guide pratique – visiter Ibiza du nord au sud

Se rendre à Ibiza

Pour venir visiter Ibiza, il y a deux moyens de transport :

- le ferry depuis une autre île des Baléares ou l'Espagne continentale

Si vous faites un périple à travers plusieurs îles des Baléares, le ferry sera votre allié indispensable, que vous embarquiez une voiture avec vous ou non. Si vous venez du continent, des traversées en ferry sont possibles depuis Barcelone, Valence ou Denia (trajet le plus court). Cela vous évite ainsi de prendre l'avion et permet éventuellement de venir avec votre propre voiture.

[renseignement et réservation billets de ferry depuis/vers Ibiza](#)

- l'avion

C'est le moyen le plus économique (malheureusement pour notre bilan carbone) de relier Ibiza. Il existe de très nombreux vols low cost depuis les principaux aéroports français. Une fois sur place, vous pouvez utiliser les transports en commun si vous ne souhaitez pas beaucoup visiter l'île, ou louer une voiture si vous avez envie d'exploration plus poussées.

[renseignements et réservation billets d'avion vers Ibiza](#)

Louer une voiture à Ibiza

Si vous souhaitez explorer Ibiza, louer une voiture peut vite s'avérer nécessaire. Ce n'est pas absolument indispensable si vous ne prévoyez que quelques excursions organisées ou bien de vous rendre dans deux trois lieux touristiques grâce au bus. Mais pour réellement visiter Ibiza, vous serez très vite limité sans véhicule.

Si vous optez pour la [location de voiture à Ibiza](#), nous vous suggérons de passer par un comparateur pour obtenir le meilleur rapport qualité prix et vérifier à l'avance les options et assurances incluses et le montant des franchises. Ainsi, pas de mauvaises surprises au moment de prendre le véhicule.

Notre conseil : le [comparateur discover cars](#), qui propose les offres les plus économiques, le plus grand choix de loueurs et une assurance tous risques 0 franchise (6 €/j) optionnelle.

Louer une voiture au meilleur rapport qualité/prix à Ibiza (aéroport ou en ville)

Où loger à Ibiza

Je ne donnerai qu'une seule recommandation pour dormir à Ibiza, car c'est l'endroit parfait : l'hacienda Na Xamena. Certes, le tarif n'est pas à la portée de toutes les bourses, mais c'est un endroit exceptionnel.

Situé dans une crique déserte, à flanc de falaise, où les bateaux ne rentrent pas (calme garanti), le paysage est époustouflant. Peut être la plus belle vue d'Ibiza, avec un coucher de soleil sublime.

L'hôtel en lui même est magnifique, bien intégré dans son environnement, reprenant les codes de l'architecture locale en y ajoutant une touche de modernité chic.

Piscine, spa, terrasses avec vue, restaurant haut de gamme panoramique, salle de sport, services impeccables... Pas de doute, nous sommes dans un établissement qui vaut bien ses 5 étoiles.

Côté chambre, elles sont toutes uniques, avec un charme indéniable. Donnant directement sur la baie, j'ai pu savourer le moment depuis ma baignoire à remous, un spectacle total à domicile...

Certaines chambres disposent même de leur propre piscine privée !

J'avoue que j'avais un peu peur de me retrouver dans une ambiance un peu guindée, avec un cérémonial qui ne me mettrai pas à l'aise. Bien au contraire ! Le personnel était bien sûr aux petits soins, mais sans être dans la déférence ou une attitude melleuse, un parfait équilibre entre décontraction et professionnalisme. Quand aux autres clients, j'ai tout de suite été rassuré, tongs et shorts n'enfreignaient pas le dress code.

Un autre aspect qui m'a séduit, ce sont les valeurs véhiculées par l'hacienda Na Xamena. La direction met tout en oeuvre pour que l'hôtel réabilite l'autre visage d'Ibiza. L'Ibiza nature et ses traditions.

Pour cela, vous pouvez participer à différentes activités autour de l'Hacienda. J'ai notamment pu faire une petite randonnée dans la montagne vers le jardin potager de l'hôtel qui fournit en partie le restaurant, où des ateliers cuisine sont proposés. Un peu plus loin, la finca accueille les hôtes pour leur montrer les activités agricoles traditionnelles d'Ibiza. Elle était en finalisation d'aménagement lors de mon passage, avec notamment un superbe pressoir à huile retapé et de nouveau fonctionnel.

Bref, pour un séjour parfait à Ibiza, vous avez désormais la bonne adresse.

[renseignements et réservation](#)

Trouver des activités à Ibiza

Visiter Ibiza sans faire d'activités nautiques, de visites guidée, d'excursions culturelles ou sportives, ce serait se priver d'une bonne partie de ce que l'île peut offrir. Mais ce n'est pas toujours évident de trouver le bon prestataire ou la bonne excursion.

Pour vous aider, voici notre sélection d'activité que vous pouvez réserver à Ibiza, auprès de prestataires reconnus pour leur qualité :

- [vol en montgolfière à l'aube au dessus d'Ibiza](#)
 - croisière vers Formentera et la fameuse plage de ses Illetes – en [version classique](#) ou [version privée en voilier](#)
 - croisière dans le sud ouest d'Ibiza depuis Sant Antoni, vers les criques et grottes sous marines – [version classique](#) ou [couche du soleil](#) ou [privée](#) (idéal pour être au calme ou faire selon vos envies)
 - [excursion en kayak et snorkeling a es Figueral](#)
 - [plongée sous marine pour débutants](#)
-

Vous préparez un voyage dans les Baléares ? Retrouvez nos autres guides !

[Visiter les Baléares – que faire ?](#)

[Visiter Formentera](#)

[Visiter Majorque](#)
